

Fútbol americano



Las Gijón Mariners celebran el triunfo aupando a la lesionada Rosalía Cuetos, quien sostiene el trofeo. | MARINERS

Las Mariners ganan la Liga Norte

El equipo gijonés se impuso en el partido de vuelta a las Cantabria Bisons en un encuentro en el que destacó Raquel Agúndez y se lesionó Rosalía Cuetos

J.J.
GIJÓN

El equipo femenino de Gijón Mariners se proclamaron campeonas de la I Liga Norte de fútbol

americano 5x5 tras superar por 12-39 este pasado fin de semana a las Cantabria Bisons en partido disputado en Santander. En el partido de ida las asturianas también habían logrado la victoria (28-14).

El partido de este pasado fin de

semana fue muy diferente al disputado en Las Mestas. En éste las gijonesas basaron su juego en los ataques aéreos con los que superaron a las cántabras mientras que en Santander las Mariners realizaron un gran juego terrestre.

El equipo verdinegro empezó un tanto dubitativo el encuentro y no fue hasta mediada la primera parte cuando consiguió superar a la defensa local en un drive marcado por las carreras y culminado por la corredora Raquel Agúndez y con

ese 0-6 se llegó al descanso. Las Mariners salieron más entonadas y, de nuevo por vía terrestre, conseguían empezar a tener más fluidez en la ofensiva y esa primera serie terminaba con el segundo touchdown de Agúndez quien también lograba la conversión de un punto. El punto de inflexión llegaría cuando Noelia Gutiérrez interceptaba y retornaba para touchdown un pase del equipo local.

Las gijonesas ratificaron en Santander su superioridad sobre las Bisons

Esta acción espoleó aún más a las gijonesas que anotaban el tercer touchdown de Agúndez, una carrera de lado a lado del campo. El equipo local conseguía recortar distancias con un touchdown de María Feijoo y se acercaba aún más en el mercado cuando, tras aprovechar perfectamente una buena posición de campo Rocío Bolado lograba una nueva anotación. Raquel Agúndez redondeaba una gran actuación en este partido con el cuarto touchdown en su cuenta en una acción muy similar a su anotación anterior y Gutiérrez, con una recepción a pase Dayana González, colocaba el 12-39 definitivo.

La nota negativa del partido la puso la lesión de Rosalía Cuetos quien sufrió una fractura de tobillo cuando se disputaba la primer parte del encuentro lo que no le impidió celebrar el triunfo con el resto de compañeras

Baloncesto



Equipo del Ascensores Cantábrico.

Veteranos en plena forma

J.J.
GIJÓN

El conjunto gijonés del Ascensores Cantábrico está realizando la mejor campaña de su historia; en la liga de Maxibasket. Y eso que esta temporada han padecido múltiples lesiones y de haber perdido varios encuentros por tan sólo uno y dos puntos.

Aunque no ha finalizado la fase regular, los verdinegros ya se han clasificado para disputar el

título regional. El equipo, con sede en el Palacio de La Guía, constituye una animosa mezcla de veteranos ilustres y jugadores de poca experiencia baloncestista que se han compenetrado muy bien y están realizando un excelente baloncesto.

La plantilla del Ascensores Cantábrico está formada por: Mata, Alex, Pedro Noguero, Galán, Pablo Noguero, Guerra, Juanjo, Iván, Avelino, Sergio, Gelo, Alberto y Arrieta.

Tenis

El Grupo se lleva el Regional cadete de clubes

J.J.
GIJÓN

Los tenistas cadetes del Grupo Covadonga lograron el título en el Campeonato de Asturias de clubes de la categoría que se disputó en la pista del Real Club de Tenis de Avilés.

El equipo femenino compuesto por las hermanas Andrea y Adriana Barrio y Daniela Álvarez se impuso por 2-1 al Club de Tenis de Gijón mientras que el masculino formado por Javier F Antuña, Juan Barahona, Alberto Cañada, Santiago Berdasco y Diego Espiniella no dio opciones a su rival, el Tenis Avilés al que superó por un contundente 4-0. Los dos equipos están a las órdenes del entrenador Eugenio Cañedo. Con esta victoria los dos equipos se han clasificado para el Campeonato de España que tendrá lugar próximamente en la localidad catalana de Tarrasa.

Ahora le toca el turno a los jugadores infantiles que este pasado fin de semana ya iniciaron las rondas preliminares del Regional.



Las cadetes, junto al presidente de la Federación Asturiana, Manuel Galé.



El equipo cadete masculino del Grupo, junto al entrenador, Eugenio Cañedo.